



Spende für die „Tour Gingko“

Rebland
8.3.2005

Die Firma Wilhelm Mayer, Bötzinger Straße 12 in Gottenheim veranstaltete am 26. Februar und am 5. März eine Landmaschinenausstellung. Im Rahmen dieser Landmaschinenausstellung wurde eine Spende an Bürgermeister Volker Kieber (links) übergeben, die für die in der Zeit vom 7. bis 9. Juli stattfindende „Tour Gingko“ vorgesehen ist. Bei dieser Tour handelt es sich um eine Radtour mit 80, teils prominenten Teilnehmern, die Spenden zugunsten schwerkranker, insbesondere Leukämie- und krebskranker Kinder sammeln. Dahinter steht die Tour Gingko-Christiane-Eichenhofer-Stiftung in Stuttgart. Die Gemeinde Gottenheim ist am 9. Juli Etappenort dieser Tour und an diesem Tag ist dann eine Übergabe der von der Gemeinde im Vorfeld gesammelten Spenden an die Christiane-Eichenhofer-Stiftung vorgesehen. Die Stiftung will das gespendete Geld der Rehabilitationsklinik Katharinenhöhe, Schönwald/Schwarzwald zur Verfügung stellen.

RK/Foto: RK